

TRES EDICIONES DIARIAS
Edición para la región... 5 de la mañana
Edición de Valencia... 7
Edición nacional... 12

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES

No se devuelven los originales aunque no se inserten.

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

EL Pueblo

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes... pesetas 1'25
Fuera, el trimestre... 4'50
Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 8'50

OFICINAS É IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741

Diario republicano de Valencia

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

Dr. SIMO LLOBAD
Ex-oculistadel Hospital
ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Curación radical de la "strabulacion tracoma" en un plazo de 20 á 40 dias.
Los enfermos satisfaran los honorarios cuando estén curados.

Nuevo abono

Por fin ha caido ya el ministerio Villaverde, despues de vivir en entredicho desde que subió al poder. La derrota parlamentaria llegó y el abno Villaverde Garcia Aliz, se despiden del cargo para no volver á pescarlo jamás.

Decansen en paz los cómicos sanadores y vivamos tranquilos pensando en que no volverán más á hacer la desdicha nacional.
Hora es esta de pensar en los que viven.

Este, si viene al poder, será ostentando el título de jefe del partido liberal demócrata monárquico, con toda la cohorte de soluciones anticlericales con que han adornado su bandera los aspirantes á ocupar las carteras que quedan vacantes.

Al vestir Montero y los suyos la casaca militar, y entrar en Palacio á jurar el cargo, arrojarán sigilosamente el lastre anticlerical que les queda, para que no sea descubierta en el regio alcazar y les pueda servir de obstáculo al logro de sus ambiciones de mando.

Después de éstos, el público, cansado de tan malos comediantes, puede ya tomar el escenario y retirar la compañía para que termine con un buen cuadro: "La spotosis del pueblo".

Junta de Feria

Las sesiones de la tarde comensó la sesión de la Junta de Feria, bajo la presidencia del presidente de la comisión municipal de Festejos Sr. Fajarnés.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, usó de la palabra el Sr. Conejos, manifestando que la causa de haber presentado la dimisión del cargo de vocal de la Junta de Feria había tenido por motivo un resentimiento con el presidente de la comisión de Hacienda, por haber manifestado éste que era el inspirador de un suelto que publicó cierto periódico (EL PUEBLO), censurando á los presidentes del Ateneo Mercantil y Cámara de Comercio, por que no acudían á las sesiones.

El Sr. Galán dijo que tal suelto lo había inspirado con el deseo de animar á los vocales de la comisión de Hacienda para recaudar fondos, porque se dió el caso de que después de dos convocatorias no acudieran á las sesiones.

Si es que este señor ha rectificado su conducta, en vista del disgusto que con ella causó á los elementos mercantiles, sea en buen hora, y vamos á procurar todos por el esplendor de la próxima feria.

Rectificó brevemente el Sr. Conejos, y el Sr. Fajarnés dió por suficientemente discutido el asunto.
Dióse cuenta del oficio enviado por el Circolo de Bellas Artes anunciando que su representante en la Junta de Feria se retiraba por haberle molestado los acuerdos de la comisión de Cabalgata y Retreta respecto á la organización de dicho festejo.

zo del concurso y la cantidad que se señaló en el mismo fué libre, con la sola limitación de que no pasara de 13.000 pesetas.

El Sr. Vicente defendió al Circolo de Bellas Artes, y el barón de Alcahal dijo que no debía admitirse la dimisión puesto que no hay ningún motivo que la justifique, ya que no se ha reformado ninguna acordó.

Se acordó no admitir la dimisión y rogar al Circolo de Bellas Artes que continúe enviando el representante de la misma á la Junta de Feria.

La continuación fueron leídas los siguientes presupuestos de las comisiones de la próxima Feria:
Hacienda: ingresos, 87.000; gastos, 4.600; Alameda, 600 y 47.110'15; Bailes populares no hay ingresos, y los gastos son 6.300; Batalla de flores sin ingresos, y gastos de 16.000 pesetas; Beneficencia sin ingresos, y gastos de 6.000; Certamen musical: ingresos 42.000 y gastos 67.000; Cabalgata y Retreta sin ingresos, y gastos de 13.000; Fuegos artificiales sin ingresos, y gastos de 5.000; Nuevos festejos: ingresos, 1.500 y gastos de 19.000; Propaganda y Cartel sin ingresos, y gastos de 4.000; Improvistos, 1.000 pesetas.

Sumados los ingresos suman 131.600 pesetas, y los gastos 189.727'15, resultando, pues, un déficit de 58.127'15 pesetas.

Admitido por el Sr. Galán el aumento de 4.000 pesetas en los gastos de la comisión de Batalla de flores, hay que aumentar en esta proporción el déficit.

El Sr. Galán manifestó que la comisión de Hacienda había dejado todos los presupuestos casi como habían sido presentados por las comisiones con el fin de que los festejos resulten hermosos.

"Este año—dijo—precisa que se haga un esfuerzo para dar la crisis del comercio y dado también el esplendor con que ya otros se ha celebrado la feria."

Para cubrir el déficit propuso que la Junta de Feria acordara pagar el déficit que resultara, luego de celebrada, de la cantidad que como subvención dará el Ayuntamiento para el año que viene, siendo aprobada la proposición con la enmienda de los Sres. Conejos y Albiach de que se ruegue al Ayuntamiento aumente la subvención en las mismas proporciones que el futuro déficit de esta feria.

Antes de presentar dicha proposición el Sr. Galán, alentó á los elementos allí reunidos para que todos procuren por la recaudación voluntaria sea lo mayor posible.

Se acordó, á instancias del Sr. Fuyá adorar el puente del Real, y que el festejo "La criada se celebre el día 2 de Julio próximo, para que este festejo sirva de propaganda de la Feria y de estímulo para que todos procuran por su esplendor.

Acordóse, á instancias del Sr. Martínez (D. J.), solicitar del Ayuntamiento la cesión de los carros que se construyeron para un festejo (se refiere á los que se hicieron para el viaje regio por encargo de Polo el fresco), y de cuantos artefactos hay aprovechables en los almacenes de la calle de la Jordana.

Se acordó también celebrar el día 22 de Julio próximo por la noche, y en el local de la Feria, un cose rosa.

También se aceptó y pasó á estudio de la comisión de Hacienda, una proposición del señor López (D. A.) pidiendo se solicite permiso del Estado para establecer una Lotería en Valencia, cuyos ingresos sean destinados á la Feria, levantándose la sesión á las nueve de la noche.

Despotismo patronal

Desgraciadamente no han tenido resultado satisfactorio las gestiones amistosas que se han hecho para solucionar la cuestión entre los cafeteros de "El Español" y "Habana".

Esos patronos continúan en su infame actitud y hasta se refusan de ello.
El exceso de original nos impide hablar hoy con la extensión debida de lo ocurrido estos últimos dias.

Mañana lo haremos, pues no es posible tolerar que patronos inhumanos abusen de su condición para dejar sin pan á honrados obreros.
El siguiente remitido explicará á nuestros lectores el motivo del silencio que estos dias hemos guardado.

la hizo sobre este asunto el Sr. Iborra, y cómo eran verdicas las referencias que publicó otro periódico censurando con justicia la despotica conducta de mi antiguo patrono.

Creo que usted, así como toda la opinión imparcial, estarán convencidos de que se ha cometido una iniquidad privando del jornal á un obrero honrado y celoso cumplidor de sus deberes que únicamente cuenta con su trabajo para mantener á sus hijos porque no ha querido traicionar á sus compañeros abandonando el cargo de secretario de la sociedad.

He dejado pasar cinco dias sin hacer esta rectificación á los informes que usted publicó, porque el Sr. Iborra solicitó un plazo para solventar el asunto, reparando el perjuicio causado; pero en vista de que por fin ha decidido sostener el infame atropello, no puedo dejar pasar más tiempo sin hacer pública la verdad de los hechos.

Ahora las personas imparciales juzguen del respeto que al Sr. Iborra le merece el derecho que sirve lealmente á un patrono.

Agradeciéndole anticipadamente la publicación en su ilustrado periódico de esta justa defensa, queda de usted afectísimo seguro servidor q. b. s. m.,
Constantino Rodríguez,
Secretario de "La Fidelidad".

La Feria de Julio

El presidente del Consejo de ministros ha anunciado por carta que remitirá un objeto de arte para que sirva de premio en la Batalla de flores.

El Alcalde recibió ayer una carta de la redacción del periódico madrileño El Globo, en la que le participa que ha publicado las bases del concurso internacional de músicos que se verificarán durante la feria próxima.

Al mismo tiempo pone á su disposición las columnas de aquel diario para todo cuanto redunde en beneficio de Valencia.

Asociación de la Prensa

La corrida del día 29
Hoy comensarán los trabajos de adorno del escaparate del comercio del Sr. Amador, que quedará convertido en una artística exposición de moñas, banderillas, capotes y cabezas de toro y los regalos que se reservan para la corrida del día 29 á beneficio de la Asociación de la Prensa.

No queremos dar más detalles, porque así el público quedará agradablemente sorprendido.

La víspera de la corrida se quemará una larga traca, que recorrerá las principales calles de la ciudad.
El final de la traca será un vistoso anuncio, en colores, de la corrida.

Los carteles anunciadores, que son de bonito modelo, quedarán fijados al público el jueves próximo.

Según telefonema del ganadero, los toros serán encajonados mañana y llegarán á Valencia el día 24.
El desensajonamiento será público.
La comisión organizadora sigue recibiendo ofrecimientos, como son el del batallón infantil y los rejoneadores portugueses Granés y Ledesma, ofrecimientos que no se pueden aceptar, sintiéndolo mucho, porque con lo que hay ya preparado harían interminable el espectáculo.

Noticias

A los tres sacerdotes que nos han escrito protestando del acuerdo del Cabildo y censurando duramente que se haya suprimido la procesión del Corpus, con el único objeto de encender la guerra religiosa y hacer política antiliberal, hemos de decirles que tienen razón; pero que ya es hora de que se decidan á dirigirse á La Voz de Valencia.

Ha llegado el momento de que los estólicos de buen sentido desenmascaren á ese periódico hipócrita, que haciendo una política ambigua de alfonsina y carlista, con fines exclusivamente electorales, está infliriendo daño tremendo á la religión y á los intereses de Valencia.

Publicada en EL PUEBLO la carta de los tres acordados á que nos referimos, con el sentido que ponen bajo sus firmas, no ha de tener el valor del que cumple su deber, autorizasen la publicidad de sus nombres.
Por lo demás, poco nos importa que la culpa sea de la intransigencia de ligueros ó de carlistas. Todos son iguales. Todos son peores.
El hecho es que el acuerdo soberbio, irreverente, grosero, egoísta y provocador de que no saigan las procesiones, parte de la entidad cabildo catedral, de la genuina representación del clero valentino, y que los cleros parroquiales lo secundan suprimiendo también las procesiones de la octava, y por lo tanto al cabildo y al clero hay que exigir la responsabilidad, tanto de la declaración de la guerra religiosa como de los perjuicios que á Valencia se irroguan por este concepto.
La cada del cabildo, lo erróneo y malicioso de su acuerdo, lo demuestra bien claramente el lenguaje de todos los periódicos, (excepto La Voz) el suelto de La Correspondencia de anoche, el artículo publicado por Un católico de sentido común en El Correo.
La indignación contra el cabildo es general y unánime. Sólo los carlistas y parte de los ligueros que buscan medio y cargos de elección popular dentro de una rabiosa y odiosa política antiliberal están satisfechos.
Este año, entre los festejos populares costeados por la caja municipal, y la procesión

costeada por el elemento católico, hubiera habido hoy y mañana fiestas lucidas y de extraordinaria animación.

Porque el cabildo lo comprendió así, es por lo que ha suprimido la procesión, para hacer daño á la ciudad, para perjudicar los intereses afectos á esta festividad, para provocar represalias, para despertar odios, para producir el choque, para exacerbar los ánimos de los anticlericales, para reclutar votos reaccionarios.

En años anteriores, cuando por haber suprimido el Ayuntamiento toda subvención al Corpus no salieron las rocas ni la cabalgata, pero el cabildo con ayuda de vecinos sacó la procesión, el clero proclamaba que sin rocas y sin cabalgata la fiesta quedaba desolucida porque se la privaba de los atractivos que eran preliminar y complemento de ella, y atractivo, por lo tanto, para los forasteros.

Y este año que tenían rocas, cabalgata, fuegos artificiales y otros festejos, va el cabildo y suprime la procesión.

Lo que hizo cuando se le negaba todo por el Ayuntamiento, se niega á hacerlo cuando se le concede gran parte de lo que antes se le había negado.

¿Tiene esta explicación, ni disculpa alguna?
Aprendan las clases mercantiles; aprendan los "neutros"; aprendan los que acobaban á los republicanos de intransigencia sectaria.

El ejemplo ha sido de oro; la lección elocuentsima y decisiva.
Para nosotros lo que ha hecho el Cabildo constituye un triunfo muy importante. Con el clero y con los clericales no hay que transigrir nunca. Las consideraciones que se les guarden las pagan á coques y á bocanadas. Es preciso negarles la sal y el agua. Es necesario combatirles sin tregua ni cuartel.

Son enemigos de la patria, enemigos de la ciudad, enemigos del hogar, enemigos del progreso y de la vida.
El autor del artículo de El Correo tiene razón. Los republicanos hemos ganado mucho simo con la presente cuestión del Corpus.

En Valencia no hay católicos; la hipocresía está á la orden del día; nadie, absolutamente nadie de esos que se titulan católicos, creen en Cristo, ni aman á Cristo, ni desean el reinado de Cristo; las creencias religiosas son mentiras, no se sienten con fe, no se profesan con entusiasmo. ¿Por qué? ¿Prueba de estas afirmaciones?

Las fiestas del Corpus que no pueden realizarse, porque digase lo que se quiera, búsquese la excusa que se busque, nadie ni caballero, ni dama, por encapetados y religiosos que sean, dan ni un maravedí para sufragar las fiestas religiosas que antiguamente se celebraban con el dinero del Ayuntamiento.

Mientras la ciudad pagaba con su dinero, mucha religiosidad, mucho golpe de pecho, mucho amor á la Iglesia. Apenas los impios, los republicanos, suprimieron la subvención á las fiestas religiosas, ya éstas no se celebran, etcétera.

En estos términos se expresaba un jesuita el domingo desde el púlpito de la iglesia de la Compañía.
Luego, ya no somos nosotros los impios, los librepensadores, los réprobos, los que afirmamos que la fe ha desaparecido de Israel; que la religión es el manto con que se cubren y disfrazan ciertos políticos defensores del carlismo.

Lo dice uno de los suyos, un jesuita, uno que los conoce á fondo, y tan grande es la verdad, que á pesar de ser para él muy dolorosa la confesión de la misma, la hizo en plena iglesia.

En el campo contrario al nuestro en ideas, sólo hay hipócritas, embusteros, fariseos sin fe ni conciencia, gentuza, que en pedirle un sólo ochavo reniega hasta de su familia.

Y es que las ideas se abren paso, que nadie cree ya en fetiches ridículos, ni promesas de ultratumba, es que la razón triunfa y se impone.

Por eso cuando levantan su voz y ponen el grito en el cielo porque nuestros amigos les suprimen ciertas propinas, merecen que se les diga lo que los decimos siempre y les decía el jesuita en cuestión: ¡callar so embusteros!

¿Qué anoche, qué pasa, qué peligros vamos á correr? Estas preguntas nos hacíamos ayer cuando supimos que el Gobernador interino señor Cano había conferenciado con el Capitán general sobre una concentración de la guardia civil.

Nada menos que 300 de infantería y 25 de caballería ha pedido el Sr. Cano para las fiestas llamadas del Corpus.
¿Para qué esta concentración? ¿Para qué se molesta á esos padres de familia, obligándoles á abandonar la y á que mermen su escaso peculio con los gastos que se les obliga á realizar con dichos viajes?
Cosas de D. Serafin y nada más que cosas de D. Serafin.
Parece mentira que no conozca á la anticlerical y republicana Valencia quien ha sido dos veces secretario de este Gobierno.
Los valencianos que sentimos las ideas progresivas, á pesar de considerar como anaecónicas y atentatorias á la libertad individual las manifestaciones exteriores de todos los cultos, las tolerancias; pero lo que no podemos pasar, ni toleramos jamás sin la más enérgica y contundente de las protestas, son las manifestaciones carlistas, disfrazadas con el manto de la religión y las provocaciones clericales.
Unas y otras las ahogaremos en flor, las combatiremos á sangre y fuego. El carlismo sangriento no levantará jamás la cabeza en nuestra ciudad, aunque delante de él se pongan religión, clero y autoridades.
Ni con guardia civil, ni sin ella, tolerarán los republicanos de Valencia tales imposiciones; por eso consideramos perfectamente inútil esa concentración de civiles.
¡Pobre D. Serafin, qué miedo se pasa!

conocimos haciendo justicia á quien tiene ideas políticas muy lejanas de las nuestras.

¿Qué quiere decir eso de que no se conmovieron las esferas á pesar de los temores que tenían algunos periódicos?

Es que pretenden los ligueros tomar como victoria de su correligionario el encadador fué de encender ódios y apasionamientos en un poblado tranquilo.

Explíquese, pues, el sentido de esa gaceta.
Ante cuando llegue el caso de las responsabilidades que cargue con ellas quien las contrata.

Importa aclarar esto porque desgraciadamente conocemos de sobra á los ligueros en la táctica de provocar conflictos y luego lamentarlos, como ocurrió cuando la inmensidad que después de provocarnos haciendo alarde de que aquellas manifestaciones eran contra la libertad se lamentaban de que los liberales hubieran aceptado el reto.

Y del cementerio de Benimamet ya hablaremos otro día.

Señor Gobernador: Es escandalosísimo lo que ocurre en el vecino pueblo de Masanasa.

Según nuestras noticias, en el indicado pueblo se construyó un matadero público con objeto de que todas las reses destinadas á la venta de carne se sacrificaran allí bajo inspección facultativa y evitar de este modo que algunas cortantes abusasen en perjuicio de la salud pública.

Para algunos carniceros sin duda tal medida no resó, por cuanto pasado algún tiempo, haciendo oídos sordos á las protestas del público y contando con la benevolencia del cacique, siguieron sacrificando las reses en sus casas y á su contenido.

Pero todas las cosas cambian y el alcalde tiene necesidad ahora de recobrar simpatías perdidas y hace pocos dias dió una orden que, de cumplirse, sería digna de aplauso. Mandó á los carniceros de aquel pueblo que sacrificaran todas las reses en el matadero.

Pero que si quiere. Para la mayoría de estos señores los cerdos no entran en la orden y se proveen de dicha carne en establecimientos clandestinos, donde, de ser ciertos los rumores que corren, y de los cuales vamos á dar cuenta, podrá juzgar el señor Gobernador si los asiste razón al asegurar que la salud de los vecinos peligra de una manera alarmante.

Según se asegura el otro día murió un toro de un carbunclo y lo adquirió un carnicero por 25 pesetas.

Dicha res, que pesaba 180 kilos, no fué revisada por ningún veterinario y se vendió en las afueras de Masanasa, la mayor parte convertida en chorizos y longanizas.

La semana anterior también ocurrió lo propio con un cerdo y seguirá ocurriendo en lo sucesivo si el señor Gobernador no pone coto á estos abusos.

Ordene usted, señor Gobernador, á los que tienen obligación de hacerlo, que toda la carne que se expende en Masanasa y en las carnicerías clandestinas esté revisada por un facultativo y los vecinos de dicho pueblo se lo agradecerán de veras.

El domingo último tuvo lugar en el Casino Republicano de Torreznú un importante mitin de propaganda republicana.

Por delegación del vicepresidente de dicho Casino, presidió el diputado provincial por el distrito D. Vicente Veras, haciendo uso de la palabra los señores Pallás, Cassanova, el concejal obrero señor Garcia Rives y el maestro laico de Rufaia Sr. Ortigas.

Nuestro director no pudo cumplir el ofrecimiento que había hecho de asistir, por impedirsele inaplazables asuntos profesionales.
Hubo numerosa concurrencia, destacándose entre ésta buen número de hermosas torrentinas.
El acto se realizó en medio del mayor orden y entusiasmo, siendo muy aplaudidos los oradores.
Estos, antes del mitin, fueron obsequiados con una suculenta paella en casa del vicepresidente del Casino Republicano.
El Sr. Veras celebró una conferencia con el presidente de la Sociedad de Trabajadores del Campo, ofreciéndose á dicho señor para dar conferencias sociológicas, ya que los estatutos de la referida sociedad impiden que aquéllas tengan carácter político.
El ofrecimiento del Sr. Veras fué aceptado, prometiendo el presidente de la Sociedad de Trabajadores recabar el consentimiento de sus conocidos.
Señor Gobernador.
A mediados del pasado Marzo se remitieron al Gobierno civil por los republicanos de la Unión del pueblo de Tous dos ejemplares del reglamento por que ha de regirse el nuevo Centro Republicano de dicho pueblo.
¿Qué se han hecho esos ejemplares? ¿Fueron aprobados por el Gobernador y enviados á Tous, ó duermen todavía en el fondo de alguna taquilla?
No falta quien asegure que el escamoteo del citado reglamento es obra del monterilla de Tous, á quien no le parece bien que en su fondo caciquil abra sus puertas un Centro Republicano.
El citado alcalde ha sido requerido varias veces por los socios del centro en formación para que dijese si sabia la suertes que habían corrido los ejemplares del referido reglamento, pero nunca dió contestación alguna.
En cambio, cuando habla el tal monterilla con sus amigos políticos, asegura que el citado Casino no abrirá nunca sus puertas porque él se basta para evitarlo.
¿Qué se habrá creído el alcalde de Tous? ¿Acaso en España, ya no existen más leyes que su capricho, inspirado por el odio político?
¡Pobre hombre!
Los republicanos de Tous abrirán su Casino cuando quieran, porque si dicho reglamento

Zarzaparrilla tiburada del Dr. Greus

Solución de fosfato de hierro DEL DR. GREUS

TOS Pastillas pectorales del Dr. Greus

Soberano purgativo y gran purificador de la sangre y de los humores; cura los estados herpéticos, reumáticos, héticos, que se manifiestan por manchas, granos, ulceraciones, flictones y flictones de los ojos, de los oídos y garganta; hinchazones y dolores ligeros o erráticos y distintas partes del cuerpo, incluso los huesos.

Este producto ferro-fosfatado, es un poderoso tónico de célula, nervios y del globo rojo, está principalmente indicado en los siguientes casos:

Contra la ronquera, catarros y toda clase de tos, que calma y cura.

no parece y está aprobado, sacarán una certificación del Gobierno civil y con ella les basta y sobra; y si no hubiese recaído aún aprobación se le hubiera extraviado, se hará otro, se aprobará por el Gobernador y se inaugurará el Casino.

Una comisión de empleados de consumos, en la que figuraban un individuo de la directiva de la sociedad y el cabo del Registro de Monteolivete, nos visitó anoche, haciendo constar:

Que el sueldo publicado por la prensa de que un concejal había sido inasistido por los consumidores, no es cierto, y que al citado edil y a su familia que iban en un carruaje, se les rogó con muchos modales se levantaran del asiento para ir a la casa de pago, a lo que contestó el concejal con frases molestas para el consumidor, y entonces fué cuando éste replicó en igual forma.

No pasó más ni menos, y es extraño que un edil que debe saber la obligación de los empleados de consumos de registrar, escrupulosamente los vehículos, tomara a ofensa la petición de que le dejaran ver si había algo bajo los asientos.

La citada comisión nos manifestó además, que procurara por todos los medios, que el hecho quede en claro, y se haga pública la inocencia del hecho de que se culpe al consumidor del Registro de Monteolivete.

Hoy se celebrarán los festejos siguientes, organizados por el Ayuntamiento:

A las doce de la mañana disparo de una gran traca, que recorrerá la carrera del Corpus.

A las cinco de la tarde saldrá la Cabalgata, recorriendo la misma carrera; y a las nueve de la noche serenata por la Banda Municipal en la plaza de la Constitución.

Se nos ruega por personas interesadas, hagamos público que es completamente inexacto el hecho que el domingo denunció a los señores de la autoridad una mujer llamada Manuela Alcaraz.

Ni fué apaleada por los consumidores del puesto de Marchalena, ni maltratada siquiera dicha mujer. Precisamente ocurrió todo lo contrario, y es que la Manuela Alcaraz, agredió a un consumidor arrojándole a la acera.

No nos extendamos más en el asunto porque lo principal está hecho constar.

Así como cuando los empleados de consumos se extralimitan como los primeros en censurarlos, cuando se les ataca sin fundamento siempre estamos dispuestos a defenderlos, como a todos los obreros.

Ayer se verificó el entierro del cadáver de la virtuosa señora doña Mercedes Martínez Roja.

El triste acto constituyó una verdadera manifestación de duelo, y a él asistieron cuantos se honraron con el trato de la finada.

Presidieron el duelo el hijo político de ésta D. José Blasco Teruel, el hermano de la misma D. Roque Martínez, y su nieto D. José Blasco Sebastián.

Si la viva expresión de sentimiento de cuantos rinden el último tributo de amistad sirve de consuelo a los que lloran la pérdida de seres queridos, seguros estamos de que el esposo de la finada, D. Miguel Sebastián, y demás familia, experimentarían ayer un gran alivio en su inmenso dolor.

La redacción de EL PUEBLO se asocia al sentimiento de los que lloran la pérdida de tan virtuosa señora, a los que desea animar bastante para sobrellevar la pérdida tan dolorosa.

La cuestión que se suscitó días atrás entre un obrero y un dependiente del resguardo, en Pontona, ha quedado solucionada satisfactoriamente por la intervención de la Sociedad de Empleados en Consumos, la cual, después de bien enterada, ha impuesto el correctivo procedente por la falta.

Meriano Pardo, sastré tailleur. Tros-Alt 51, junto al horno. Confección de trajes. Precios económicos.

Las rocas fueron sacadas anoche de su casa a la hora anunciada y trasladadas a la plaza de la Constitución.

Con tal motivo en este lugar reuniese gran concurrencia, que disminuyó a medida que la hora avanzaba.

La Asociación de Feriantes presentó ayer en las oficinas municipales una instancia solicitando que, con motivo de la próxima Feria de Julio, el Ayuntamiento autorice a dicha Sociedad para hacer la distribución de las gacetas, porque así se evitarán los abusos que cometen ciertos profesionistas de mala fe que engañan a la comisión de la Junta de Feria.

Asociación mencionada, conoce a todos los feriantes, sus derechos respectivos, su antigüedad, etc., y por eso puede hacer el reparto en forma completamente equitativa.

Desde que esta tarde ha celebrado feria, le concedieron tal autorización.

Esperamos que la comisión de Alameda y la Junta estudiarán la instancia y procurarán atenderla.

Nuestro particular amigo D. Juan Villanueva Alcaraz se ha organizado de la sujeción que la Fabril Valenciana (sociedad anónima) tiene establecida para la venta al detall de sus acreditadas máquinas para coser y hacer generos de punto en la calle del Torno de San Cristóbal, 4, travesía de la calle de la Paz.

Oportunamente daremos detalles de las grandes ventajas que obtendrán los que adquieran máquinas de dicho establecimiento.

CAMAS INGLESAS COBIAN

Para trajes a medida, géneros alta novedad y corte elegante, la sastrería de Abdón Ibáñez, plaza de Cajeros, 5.

En el sorteo celebrado ayer en Madrid han resultado premiados los números siguientes:

Con 150.000 pesetas, 3.778. Con 60.000, 16.115. Con 40.000, 32.204. Con 15.000, 31.874.

Con 3.000 pesetas.—31.537, 2.745, 27.815, 25.277, 18.322, 5.332, 15.398, 17.957, 7.294, 31.347, 9.633, 11.106, 27.401, 5.031, 21.971, 9.626, 7.185, 14.911, 21.416, 21.893, 11.774, 20.784, 10.506, 15.673, 5.892, 28.760, 7.814, 25.761, 20.948, 24.510, 14.315, 13.277.

Ayer tuvimos el gusto de saludar a nuestro querido amigo D. Santiago Climent Ayoldi y a su bella esposa doña Carmen Redondo Álvarez, los cuales contrajeron matrimonio en Madrid el 15 del actual, y realizan su viaje de novios por Valencia, Barcelona y Zaragoza, regresando luego a Madrid, donde tienen su residencia.

Les deseamos toda suerte de prosperidades y que sea eterna su felicidad.

EL FRUTO DE GUINDAS cura todos los dolores de cabeza.

El Ayuntamiento saca por segunda vez a concurso, la enajenación de los materiales existentes en un solar situado en la calle de Cádiz, que se expropió a D. Juan Bautista Busó.

El tipo de precio del concurso se fija en 400 pesetas a la alza, y los que desean tomar parte en el mismo, deberán presentar sus proposiciones escritas en el negociado de Ensayos, durante un plazo de 15 días, a partir de la fecha de inserción de este aviso en los diarios de la localidad, en las horas de oficina, debiendo acompañar la cédula personal y el resguardo que acredite la constitución del depósito, que asciende a 30 pesetas.

Las condiciones del concurso se hallarán de manifiesto en dicho negociado.

La sociedad francesa de los hospitalarios salvadores, ha concedido el título de miembro honorario de la misma a D. Alicio Caravaca López, presidente de la Comisión provincial de la Cruz Roja de esta capital.

Esta honrosa distinción que tan poco se prodiga por la "Societè de Hospitaliers Sauveteurs", ha producido satisfacción grande en el agraciado, por lo que le damos la enhorabuena.

Ha marchado a Barcelona el oficial de infantería D. Arturo León, que va a tomar parte en el certamen internacional de esgrima que se celebrará en aquella capital.

Muy pronto comenzará a prestarse el importante servicio de ómnibus por la capital con ruta fija, que ya anunciamos.

Después de probar todos los remedios, re medios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrada, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas es personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engorrosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrada.

Depósito general, en la droguería de los señores G. Contat y Ca, plaza del Mercado, 72, Valencia, y en las principales droguerías de Europa y América.

Con la nota de sobresaliente, y mediante unos brillantes ejercicios, ha terminado la carrera de profesora de piano, la bella y estudianta señorita doña Estrella Nájera Valenti, hija del acreditado cirujano dentista D. Juan, nuestro distinguido amigo.

Damos la enhorabuena a su distinguida familia y al Sr. Vallés, su profesor.

Con rapidez adelantan los trabajos del teatro que en el Casino de Unión Republicana del distrito de la Misericordia se ha instalado.

Este teatro, que tiene honores de teatro de categoría por su excelente decorado, resulta en extremo lindo, pues los artístas que han trabajado en él han hecho verdaderos derroches de ingenio para que así resulte: el telón de boca pintado por dos reputados pintores valencianos, es una verdadera obra de arte, es cuando el asunto bien tocado y mejor ejecutado.

El viernes, día 23, es el destinado para su inauguración, que visitará los honores de acreditamiento. La obra destinada para inaugurar es la preciosa tragedia que tanto éxito ha alcanzado en Valencia, titulada "El Cristo Moderno" y tantos aplausos le ha valido al inteligente y estudioso actor Sr. Navarro.

En la fundición de hierro, que posee en el camino de Marchalena el Sr. Beleguer Bianco, un obrero de la misma, llamado Carmelo Pájaro López, de 24 años, tuvo la desgracia de cogerse la mano derecha con una máquina, causándose tan graves lesiones en dicha extremidad, que fué necesario amputarle los dedos de ella en la casa de Socorro de Serenas.

En gravísimo estado se le trasladó al Hospital.

Como preanuncio autor de varias lesiones inferidas días pasados en la calle de las Bares, ha sido desahogado por la guardia municipal Constantino Pérez Gómez, que ha ingresado en el cárcel.

El hermoso artículo del notable escritor Rubén Darío, titulado "Con Bisco Ibáñez", que publicó el importante periódico La Nación, de Buenos Aires, y que nuestros lectores conocen por haberse reproducido hace pocos días en EL PUEBLO, ha sido reproducido también en El Diario Nuevo y El Día, periódicos importantes de Montevideo, capital de la República del Uruguay, y por otros diarios de América.

En los exámenes verificados en el Conservatorio de música el sábado último, obtuvo la

LA FIDELIDAD CAFE de los camareros y cocineros

CAFÉ SUPERIOR. Excelentes teorías de marcas acreditadas a precios reducidos. Servicio a domicilio. Servicio esmeradísimo para lunch en su establecimiento y a domicilio.

ESTOMAGO

MILES de enfermos deben su salud a este medicamento. Farmacias y droguerías.

Círculos y sociedades

El sábado último se celebró en el Centro Instructivo de Unión Republicana de Alboraya una amena fiesta velada por la Sociedad humorística "El Chapiro".

El espacio local estaba completamente atestado de correligionarios, entre los cuales había buena representación de los valientes republicanos que forman el Centro de Almacera.

La nota saliente fué el número de señoras que ocupaban gran parte del salón, las cuales con su entusiasmo y belleza dieron esplendor extraordinario al acto.

El acordeonista Sr. Esparza y el guitarrista Sr. Pascual interpretaron las mejores piezas de su repertorio, siendo muy aplaudidos. También lograron entusiasmar a la concurrencia los murguistas de la Sociedad, los cuales con sus intenciones completas arrancaron nutridos aplausos.

Los Srs. Martínez y Soler recitaron poesías de Serrano Clavero, que fueron aplaudidas.

La velada terminó con el mayor orden y entusiasmo, dando vivas a la Unión Republicana, a Salmeron y Blasco Ibáñez.

Frente al Centro, ocupando la calle, había un buen número de curiosos que por no atreverse a acercarse comparaban de lejos con los republicanos la alegría que proporcionan en esos actos la unión de los republicanos. El progreso los acercará.

El Orfeón Unión Republicana celebrará una velada esta semana y ruega a los orfeonistas acudan esta noche y sucesivas al local de ensayos a repasar las obras.

La Juventud de Unión Republicana del Caballón celebrará hoy en el Centro El Porvenir una velada recreativa a cargo de la sociedad humorística El Chapiro con el programa que ayer anunciamos.

Quedan invitados todos los socios de esta sociedad con sus respectivas familias y todos los de nuestro partido.—El secretario, Federico Ballester.

Como teníamos anunciado anteriormente se celebró en la sociedad "Valencia Nova" el concierto a piano por el distinguido profesor D. Bernardo Sánchez de Val.

La numerosa y escogida concurrencia aplaudió con entusiasmo todos los números del programa, ejecutados magistralmente por el señor Sánchez, que demostró ser un temperamento artístico y excelente ejecutante que domina en absoluto tan difícil instrumento.

Los señores socios y demás concurrentes a tan amena velada salieron complacidos y deseando tener ocasión de volver a oírle.

El cuadro de declamación de esta sociedad celebrará una gran velada teatral el viernes, verbena de San Juan, en el teatro de la Princesa.

Los señores socios pueden pasar por la secretaría de la sociedad a retirar las localidades que deseen.

Esta tarde, a las seis, dará en la Unión Escolar una conferencia el distinguido literato italiano D. José Parodi (Alberto Vindice) titulado: "Trinita Nietzsche, Ibsen e D'Annunzio o nuevo Rinascimento".

En el Centro Instructivo de Unión Republicana del Puerto dará una velada mañana, por la noche, el joven prestidigitador D. Andrés García.

Lo que se hace público para conocimiento de los socios.

Movimiento obrero

A LOS CALDEREROS EN COBRE.—Compañeros: Se os convoca a junta general extraordinaria para mañana, a las nueve de la misma, en la Casa del Pueblo, Escondra, 2, principal, para tratar asuntos urgentes y de incumbencia para todos.

Compañeros: No hacer el sordo a este llamamiento, y acudid como un solo hombre a aportar vuestras quejas y ver de armonizar como debemos estar todos los que estamos bajo la explotación del patrono, y a ver si se acaban esas renillas personales que a nada conducen, sino a perjudicarnos a sí mismo.

A todos que os interesa por igual defender y conservar nuestros derechos; hacer lo contrario, significa en nosotros estar poseídos de una apatía y una corrupción que nos privan de pensar como hombres dignos de velar por nuestros propios intereses, y busquemos la unión porque la unión es la fuerza, y por ella hemos de alcanzar lo que anhelamos, lo que por derecho nos corresponde, es decir, que nos de lo que es nuestro.

Acudid, pues, y daréis una prueba más que sois obreros conscientes y amantes de la emancipación social y del progreso.

Adelante y no retroceder un paso; nuestra Sociedad lo puede todo por ahora por la unión de todos los asociados.—El presidente, Agustín Brotons.

BRONQUITAS Y LAMPISPEROS.—Compañeros: Se convoca a junta general extraordinaria para esta noche, a las siete, para tratar de un asunto muy urgente.

Se encarece la más puntual asistencia.

CARPINTEROS "LA UNION".—Esta sociedad celebrará tres o cuatro juntas generales para tratar el dar socorro a los que están parados, comenzando a celebrarla desde hoy a las ocho de la noche.—El secretario, José Ibáñez.

A LOS ABANIGUEROS.—Se convoca a todos los que pertenecen a la industria abaniguera a una reunión que se celebrará mañana jueves, a las nueve de la misma, en el Colegio

CERVEZA La Bohemia

De venta en todos los cafés. Depositario: Vicente Villana, San Martín, 5.

Teatros

Apolo:

Anoche celebró su beneficio Consuelito Mayenda.

El teatro viose concurridísimo con tal motivo, pues esta simpática tiple, de natural gracia y de verdadero temperamento artístico, ha sabido captar por su notable labor durante varias temporadas creciente reputación y constante aplauso.

Aquella niña que hace muy poco tiempo comenzaba cantando el vendedor de pájaros de "La Reina Mora", es ahora una de las primeras figuras del teatro de Apolo, y puede compararse este puesto en las más importantes compañías del género chico.

Es una actriz y una tiple Consuelito Mayenda de las que más sirven a una empresa, porque posee talento y porque es estudiosa y trabajadora como pocas.

Luego de hacer la Antofita de "Las Estrellas" Amparito Taberner, era seguro el fracaso para cualquiera tiple que se atreviese con aquel papel.

Sin embargo, la señorita Mayenda lo ha interpretado con tal acierto, que se ha hecho acreedora al aplauso del público.

En cuantas obras ha tomado parte, ha conseguido ser distinguida del auditorio.

Anoche se patentizó lo que en Valencia se la estima. Luego de cantar el vals de "Cuba Libre", de Caballero, fué ovacionada con entusiasmo y el escenario llenóse de flores y de regalos. Repitió el vals, y el público otorgó una segunda ovación.

Y eso ocurrió en cuantas obras tomó parte anoche.

Unimos nuestra enhorabuena á las muestras de distinción y cariño que anoche recibió la beneficiaria.

Pizarro:

Esta noche debutará en este teatro el popular actor Sr. Costa, con la quinta representación de la obra de espectáculo "Aída".

Mañana se celebrarán dos variadas funciones tarde y noche.

Cabañal. (Sociedad artística).

En el teatro que esta sociedad tiene instalado en la playa, junto á la casa de los Toros, debutó el sábado una compañía de zarzuela, compuesta en su mayor parte de jóvenes aficionados de estas poblaciones, compañía que resulta en conjunto bastante aceptable, si se tiene en cuenta la economía de los precios y las condiciones del teatro; y como la temperatura resulta agradable en aquel sitio y el programa es variado, es seguro que acudirá el público del Cabañal, augurando una buena temporada á la empresa.

Una observación. Se nota que las obras en general adolecen de falta de ensayos, y es de lamentar que algunos artistas como el barítono Sr. Serra que tiene suficientes condiciones, caute á capricho, sin marcar los tiempos ni sujetarse a nada. El maestro y la dirección deben procurar subsanar estos defectos.

Cinematógrafo de la Paz.

A causa de ser mañana la festividad del Corpus esta tarde tendrá lugar el reparto de juguetes á todos los niños que concurran á cada una de las sesiones de las 4, 5, 6 y 7 de la misma.

Como de costumbre, el programa es de lo más escogido, presentando un buen repertorio de cintas de actualidad.

Artistas valencianos.

Después de una brillante campaña por los principales teatros de Cataluña, llegó ayer en el expreso procedente de Barcelona, nuestra partida de la distinguida primera actriz doña María Santanilla.

Con el papel de "Santuzza" de "Cavalleria Rusticana" debutó anoche la Srta. Albertini.

Es una mujer hermosa y una tiple de excelentes facultades, que, bien explotadas mediante el estudio y la práctica del escenario, le han de proporcionar muy buena carrera.

Anoche supo dar á su parte intención adecuada y tuvo momentos felices que le valieron nutrido aplauso al terminar el acto con el barítono.

Los demás artistas hicieron un trabajo aceptable.

El maestro Górriz Eité fué aplaudido por el ajuste y brillantez de la plegaria, y por el intermezzo que todavía sigue deleitando y haciendo poner los ojos en blanco á las señoras y señores de temperamento sensible partidarios de las melodías dulzonas y trivistas.

Exposición

El Sr. Nougues ha presentado al Sr. García una exposición sujeta por un armazónista de Barcelona y otro de Valencia, solicitando se les fuma del impuesto, considerándoles como fabricantes.

Junta clasificadora

La junta clasificadora de clases pasivas ha despachado 561 expedientes pertenecientes á los regimientos de Extremadura, Almansa, Vizcaya, León, Canarias, San Marcial, Pavia, Andalucía, Isabel la Católica y Ceipizco.

Batallones de Barcelona, Barroto, Navas, Mérida y Reus.

La "Gaceta"

Inserta las siguientes disposiciones:

Nombrando una comisión del cuerpo médico militar para que redacte un proyecto de Código de Justicia militar.

Disponiendo se amorticen las vacantes de la última categoría de la escala de reserva retribuida.

Un concurso para la provisión de la plaza de secretario de la Audiencia de Almería.

Publícate todos los decretos firmados ayer por D. Alfonso y una relación de 66 personas encasilladas el pasado mes por el Supremo de Guerra y Marina.

Ascendrán á 40.441 pesetas.

Un concurso

El concurso de "El Imparcial" ha sido un

fracaso, pues no se ha concedido ninguno de los premios.

Únicamente se elogian determinados trabajos y se reparten entre ellos varias cantidades.

González Besada

El ministro de la Gobernación nos ha dicho que al contestar esta tarde al Sr. Lloréns cuando defendió su proposición que ya conocen ustedes (la de si el gobierno cuenta con fuerza parlamentaria para seguir gobernando), declaró que el gobierno entiende que es cuestión de las mayorías votar incondicional y absolutamente cuantos proyectos presente aquí, como constitutivos de su programa.

Procurará además por todos los medios que recaiga votación en la mencionada proposición.

Dimisión

El fiscal del Supremo Sr. Melguero nos ha dicho que anoche presentó la dimisión de su cargo.

Visita

Una comisión de industriales madrileños ha visitado al ministro de Hacienda, rogándole el despacho de varios expedientes.

La firma

El rey ha firmado los decretos: Concediendo honores de jefe de Administración á tres jefes de telégrafos y á un abogado del Estado.

Aprobando el arriendo de edificios para las administraciones de correos en Murcia, Córdoba y León.

Una opinión

Un caracterizado industrial nos decía hoy que si existe interés en discutir los presupuestos para 1906, déban desaparece las dificultades que opone el actual Parlamento, disolviéndolo.

El nuevo Parlamento podía constituirse en Agosto y comenzar la discusión del presupuesto en Septiembre.

La situación política

Hay quien asegura que la mayoría no votará la proposición del Sr. Lloréns. Otros, en cambio, dicen lo contrario.

Hablado de esto con el Sr. González Besada, ha dicho que él es el encargado de contestar al diputado carlista.

Luego ha agregado: "No sé lo que hará la mayoría, pero creo que nos apoyará. Queremos que la situación se despeje, y eso ocurrirá esta tarde. Así no se puede continuar".

Identicas manifestaciones ha hecho el ministro de Hacienda.

Estación de ampelografía

Gracias á las gestiones de la comisión de la Diputación, el rey ha firmado un decreto concediendo á esa región una estación ampelográfica.

El Sr. García de los Salmones saldrá uno de estos días á esa para dirigir los trabajos preliminares.

La comisión valenciana ha obsequiado con un banquete á los Sres. D. Marcial González de la Fuente, marqués de Villegarais y jefe de sección del ministerio de Agricultura Sr. Echevarría.

Vista de una causa

En la Audiencia ha empezado hoy la vista de la causa instruida contra el joven valenciano D. Enrique Burgos, acusado de haber muerto á un tabernero.

Ha empezado las declaraciones. La más importante ha sido la de un cochero.

Este ha dicho: Cuando el encargado del bar del Sr. Burgos me enteró del suceso, me dijo: "El muerto está muerto; vamos, pues, á preocuparnos del vivo", y me ofreció una cantidad si yo declaraba á favor del dueño.

Esta declaración ha producido sensación.

Muerte repentina

Ferrol.—Un médico que se dirigía á caballo á un pueblo cercano murió de repente.

Incendio

Sevilla.—Un formidable incendio ha destruido dos casas.

De Barcelona

Se ha encargado del juzgado especial por lo de los atentados anarquistas el magistrado don José Catalá.

Por el delito de atentado contra la integridad de la patria ha sido procesado el director del semanario "La Tralla".

Dicen de San Martín que un carro ha atropellado á una niña de tres años, matándola.

El gobernador civil ha puesto en libertad al anarquista Antonio Salinas Blanch.

Sin pompa alguna se ha verificado esta mañana la traslación de los restos de Víctor Balaguer y de su esposa, de Casas Janés al man soto de Villanueva y Geltrú.

Conferencia agrícola

Castellón.—En el Centro Agrícola dió anoche una interesante conferencia D. Manuel Irujo.

Estuvo muy animada. El conferenciante dió á conocer las impresiones de su reciente viaje á Francia y Bélgica.

Elogió los progresos que en ambos países ha alcanzado la agricultura.

Congreso

Los pasillos de la Cámara animadísima. Antes de empezar la sesión han conferenciado los jefes de las minorías.

También ha conferenciado el Sr. Maura con el Sr. Ossa y sus amigos.

Al entrar el Sr. Moret en el salón ha dicho: Hoy hay votación y hoy empieza la guerra.

También ha desahogado el Sr. Romero Robledo: Hoy se juega su vida.

El Sr. Lloréns decía: "La proposición que voy á presentar es un voto de confianza para el gobierno."

Varios ruegos y preguntas. El Sr. Mardada defendió al Sr. Castellano de los ataques que ayer le dirigió el Sr. Nougues.

Esta se levanta y dice que concretó sus cargos y hoy vuelve á instalarse en sus afirmaciones, pues Castellano, siendo presidente del trust al cochero, no debió aceptar la cartera de Hacienda.

El Sr. García Alix declara que no puede aceptar esta interpolación.

Orden del día. Se aprueba la prórroga del convenio con Suiza.

Se lee una proposición del diputado carlista Sr. Lloréns solicitando que el Congreso pregunte á la Cámara si el gobierno cuenta con mayoría para seguir gobernando.

El Sr. Lloréns hace historia de la situación política.

Detalla lo que ocurre á su parecer entre el gobierno y la mayoría, afirmando que los presupuestos de García Alix no desaparecerán de la mesa.

Agrega después: "Es necesario saber si el gobierno cuenta con la confianza del rey, con la del Parlamento, con la de sí mismo."

El Sr. González Besada dice que dentro del gobierno no hay disidencia.

Todos los ministros están unidos. Gozan del apoyo de la Corona, les falta la del Parlamento.

Por eso quieren una votación. No huyen, la desean cuanto antes.

El gobierno no puede defender otros presupuestos que los de 1906, y termina diciendo: ¿Está claro?

Voces: Sí, sí. El gobierno quiere el apoyo absoluto de la Cámara—sigue diciendo el ministro de la Gobernación.

El voto de momento no nos sirve. Queremos un voto completo de confianza que sirva para todos los debates.

Pedimos esto porque pudiera suceder que el Sr. Maura, al llegar la disolución de nuestros proyectos, especialmente en el presupuesto de Guerra, nos volviera la espalda.

Entonces toda la responsabilidad sería para nosotros. Por eso no queremos el voto momentáneo.

El Sr. Maura se levanta á hablar. (Expectación).

El Sr. Maura explica las causas de la crisis de Diciembre.

"No por lo que pasó, sino por la mitad de lo que pasó, hubiera dimitido cualquier gabinete."

El rey no es nada constitucionalmente sin el सहfido de los ministros.

Se extiende en consideraciones sobre este asunto. Dice que no realiza ningún acto de hostilidad contra el gobierno.

"El Sr. Villaverde—continúa—cuando se encargó del gobierno ya sabía que no podía contar con la mayoría."

¿Por qué lo aceptó entonces? En todo caso por qué no provocó la votación el primer día y se hubiera evitado perder el tiempo con expedientes dilatorios?"

El Sr. Villaverde, á última hora hace notar que el criterio del Sr. Cánovas del Castillo respecto á las iniciativas de la Corona era distinto del que sustentó el Sr. Maura.

Este, que á prevención lleva un libro con los discursos de Cánovas del Castillo, lee algunos párrafos para demostrar lo contrario.

"El rey—exclama—tiene iniciativas, pero no todas. El presidente del Consejo de ministros, en Palacio es el Parlamento."

Al frente del banco azul es la Corona. (Aprobación.) Explica cómo estallaron muchas crisis y dice que la última vez abandonó el gobierno por motivo del nombramiento del general Polavieja.

No por el Sr. Polavieja,—agrega,—sino por el cargo que iba á ocupar. Hace historia de lo sucedido desde Diciembre hasta hoy.

Enumera las desatenciones del actual gobierno. Examina la verdadera situación del gobierno y de la mayoría y termina diciendo:

"En esas condiciones no estoy dispuesto á dar ese voto en blanco que me pide el gobierno. No obligo á nadie. Yo votaré con arreglo á lo justo."

Leiste el Sr. González Besada, en sus anteriores manifestaciones.

Recitó el Sr. Maura, leyendo varios fragmentos del "Diario de Sesiones."

El Sr. Villaverde habla y dice que no hay que discutir nada más.

Es necesaria la votación. Los que digan si votarán en pro del gobierno; los que digan no en contra.

Empieza la votación. Votan en contra del gobierno algunos altos empleados.

El gobernador civil, conde de San Luis, vota á favor del gobierno.

Durante la votación se desarrollan varios incidentes cómicos.

Comentábase cuál sería el resultado de la votación. Teniendo en cuenta que cuando terminó de hablar el Sr. Maura la mayoría le aplaudió con entusiasmo, y solo un grupo permaneció silencioso, se de presumir que votarán con el gobierno de 60 á 65 diputados, y que el señor Villaverde saldrá derrotado por más de 100 votos.

Senado

Prende el marqués de Pidal. Escasa animación. El Sr. Villaverde contesta á las preguntas que le dirigió el conde de Estéban Collantes en la sesión anterior.

Dice que los nombramientos de personal hechos en su ministerio se ajustan á las plantillas aprobadas.

El Sr. Sardá pide al Dr. Cortezo una nota de débitos por instrucción pública anteriores al ejercicio de 1902.

Orden del día. Se aprueba el dictamen mixto sobre concesión de nuevos riegos.

Idem el proyecto sobre caza feral. El Sr. Bagehit combate la ley de caza. Lo contesta el Sr. Darville. Se reanuda la interpolación del Sr. Gallón. El Sr. Ugarte niega que el gobierno haya faltado á la Constitución. Se suspende este debate y se levanta la sesión.

Huelga

París.—Se ha generalizado en Río Janeiro la huelga marítima.

EL NON-PLUS-ULTRA 4, Paz, 4

TRAJE á medida en LANILLAS alta novedad, de 85 á 80 pesetas. TRAJE á medida en ESTAMBRES, dibujos nuevos, de 45 á 100 pesetas. ROPAS HECHAS (TRAJES LANILLA, buena confección, de 18 á 35 pesetas para Caballeros (TRAJES DRIL, colores novedad, de 14, 20 á 30 pesetas AMERICANAS SEMI-SEDA CRUDA á 25 pesetas.

Calle de la Paz, 4, sastrería

Las compañías de navegación acordaron resistir con energía á los huelguistas, reclamando el apoyo del gobierno.

Un nombramiento

París.—Ha sido designado por el Zar el príncipe Napoleón para reprimir los desórdenes de los gobiernos de Tiflis y Kuntais.

La guerra

París.—Comunican de Cheft que los habitantes de Port-Arthur han recibido orden de evacuar la plaza.

París.—El cólera y la disenteria han aparecido en Kharbin. Causan 100 defunciones diarias. Se han instalado en las afueras 18 hospitales.

Hay en ellos más de 58 000 heridos. La oficialidad rusa pide la paz.

París.—Despachos de Tokio dicen que el gobierno ha confirmado oficialmente, según informes del mariscal Oyama, la derrota de 5 000 soldados de caballería rusa mandados por el general Mitchenko que, atacados por la infantería japonesa, tuvieron que batirse en retirada, sufriendo numerosas bajas.

El "Daily Telegraph" confirma la noticia de la derrota de los rusos en Nienhungehan, á cincuenta millas al Norte de Changfin, y ocho al Oeste del ferrocarril.

Los japoneses continúan ocupando posiciones á lo largo de la férrea.

Un general agregado al estado mayor del general Linievitch, telegrafía que los rusos han recuperado las posiciones de Liao-Yangwo-pang y Lynthachen, y que los japoneses se retiraron.

Se van recibiendo detalles del combate librado el día 17.

Los japoneses marchaban sobre Liaoyang-Viling cuando aparecieron las fuerzas rusas.

En lo más empeñado del combate aparecieron algunos regimientos de infantería y veinte escuadrones de caballería japoneses, obligando á los rusos á retirarse.

Los japoneses continuaron su marcha.

Los trabajos de la paz

París.—Despachos de San Petersburgo dicen que no habrá armisticio antes de las negociaciones definitivas de paz.

Sin embargo, el "Echo de Paris", según informes telegráficos de la capital del imperio ruso, asegura que en el teatro de la guerra se celebrará una entrevista entre Kuropatkin y Negi, para concertar un armisticio cuyas condiciones se comunicarán á Washington.

La prensa rusa comenta el nombramiento de Kuropatkin como delegado para las negociaciones de paz.

Barco apesado

París.—Ha llegado al puerto inglés de Plymouth el vapor "Arabia", procedente de Bombay.

Un individuo que á su bordo iba presentaba todos los síntomas de la peste bubónica, por lo cual le desembarcaron en Port-Said, en donde falleció.

Se han registrado después en el mismo buque otros dos casos de la propia enfermedad.

Lo de Marruecos

París.—Francia y Alemania gestionan paralelamente la separación de la conferencia sobre Marruecos.

Fez.—El embajador de Inglaterra ha conferenciado nuevamente con el sultán para convencerle de la estabilidad del acuerdo franco-alemán.

Londres.—El emperador de Alemania aconseja al sultán de Marruecos que haga un viaje por el extranjero.

La agitación rusa

París.—De Varsovia dicen que los desórdenes se agravan ayer, convirtiéndose en verdaderas refriegas entre los socialistas y los cosacos.

Estos hicieron fuego y dieron varias cargas. Resultaron dos muertos y 36 heridos. San Petersburgo.—En Odessa han sido descubiertos dos depósitos de bombas.

Incidente curioso

Castellón.—Por orden del ministro marchó á Albocacer un delegado gubernativo para inspeccionar aquella administración municipal.

El citado funcionario regresó ayer, habiendo perdido el expediente en el camino. No ha tenido otro remedio que volver á Albocacer para instruir nuevo expediente.

Con este motivo produjose en aquella población un pequeño motín.

Tanto el alcalde como los concejales son conservadores.

LA DERROTA DEL GOBIERNO

Madrid, 20, 6 20 t. En la votación de la proposición presentada al Congreso por el Sr. Lloréns, el gobierno ha obtenido 45 votos por 204 en contra.

Al conocerse este resultado se levantó la sesión.—Llorca.

La crisis

Madrid, 20, 9 n. El Sr. Villaverde ha presentado á D. Alfonso la dimisión del gabinete que preside.

El rey le ha rogado que continuara en el puesto que ocupa hasta que evacue algunas consultas.

Estas comenzarán en seguida.

DETALLES DE LA DERROTA

Mientras se estaba celebrando la votación en el Congreso, los ministros se reunieron.

El Sr. Villaverde fué al despacho de los secretarios con objeto de conocer el resultado preciso de la votación.

El conde de San Luis fué á la Casa de Campo con objeto de pedir al rey honra para ir el Sr. Villaverde á plantear la cuestión de confianza.

40 demócratas, 27 liberales, 21 republicanos, 4 carlistas, 1 integrista, 1 independiente y un voto del presidente.

Votaron á favor del gobierno 37 de la mayoría, un integrista (el Sr. Arcillón) y 7 rome ristas.

Como la mayoría, incluyendo á los romeristas, está formada por 250 diputados aproximadamente, resulta que por ausencia y abstenciones no han tomado parte en la votación unos cien conservadores.

En la votación, varios funcionarios públicos, algunos como los señores Tormo Rendueles, Hernández y otros, votaron en contra del gobierno.

Fueron coreados por la Cámara los señores Andrada y conde de San Luis, que votaron á favor del gobierno.

El marqués de la Viesca salió de la Cámara antes de la votación.

Los republicanos acaso se hubieran abstenido de votar, por no aparecer ni remotamente secundando los propósitos del Sr. Maura.

Pero las absurdas teorías constitucionales sostenidas por el Sr. Cobian y ratificadas hoy por el Sr. Villaverde, decidieron á los republicanos á votar.

Comentarios

Los republicanos no están dispuestos á conceder ninguna facilidad, y mucho menos al señor Maura, para la aprobación de los presupuestos.

La agitación política es extraordinaria. Hágense animadísimo comentarios.

Los cálculos y cálculos que, con motivo de la derrota del gobierno se hacen, son variados.

Conviénesse en que hasta mañana nada puede anunciarse.

"La Época", comentando la crisis, dice: "La votación de hoy en el Congreso divide al partido conservador."

Los oradores han sido corteses. Ha caído el partido, pero se ha salvado la educación."

Los círculos políticos están animadísimo. Continúa la confusión.

Aunque nada puede aventurarse todavía, hay impresiones de que serán llamados los liberales.

La dificultad para dar el poder á éstos, estos, estriba en la legalización económica.

Los liberales dicen que esta dificultad se resolvería autorizando la prórroga de los presupuestos de 1904 algunos meses.

Esto—dicen—se conseguiría en una sola sesión, disolviendo en seguida las Cortes.

Las consultas

Mañana evacuará D. Alfonso las consultas. A las diez y media irá á Palacio el Sr. Romero Robledo.

El Sr. Montero Ríos irá á las once y media.

A las doce hablará D. Alfonso con el marqués de la Vega de Armijo, y á las doce y media con el Sr. Moret.

El Sr. Montero Ríos ha conferenciado con el Sr. Moret.

Mañana conferenciará con el marqués de la Vega de Armijo.

Contra la ley de alcoholes

En el teatro Estiava han celebrado una reunión maga los zcoholeros.

Han abogado por la bonificación del impuesto y por la libertad del trabajo.

SASTRERIA DE BALLESTER Y C^A

Nuevo y completo surtido en Lanas, Estambres, Vicuñas, Armas, Alpaca, Driles y todos cuantos artículos abarca esta industria.

24 Bolsería, 24

(JUNTO A LA LIBRERIA)

Esta casa es la única en su clase que trabaja con verdadera prontitud, economía y con todas las exigencias que la moda requiere.

No más vello

Las SEÑORAS que tengan vello ó pelo en la cara ó en cualquier parte del cuerpo pueden destruirlo, empleando el DEPILATORIO POLVOS COSMETICOS DE FRANCH. No irrita el cutis. 25 años de éxito. No tiene rival. Precio, 2'50 pesetas, bote. Se remite por correo certificado, anticipando pesetas 3'50 en sellos. BOIRELL farmacia, ASALTO, 52, Barcelona. De venta en Valencia: D. José María Puig, Bajada de San Francisco, 4; D. José Roig y Compañía, San Vicente, 77 y en las principales droguerías.

Cura del cáncer y ulceraciones malignas sin operación

Maravilloso descubrimiento «Tratamiento Debreyne». En Valencia pídase en la droguería de San Antonio y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia. Debreyne externo, seis pesetas frasco para el cáncer y úlceras malignas de la piel, Debreyne interno, ocho pesetas frasco cuando sea el cáncer en la matriz, estómago, intestinos, etc.

Los inmediatos efectos que patentizan la sin rival acción del tratamiento Debreyne en la curación del cáncer son: «detención de la infección» presentándose las ulceraciones de un color más natural, amenguándose el estado congestivo general, desprendiéndose los tejidos dañados, modificándose los infartos y desapareciendo ese mal olor pútrido, típico de las lagas malignas. «Calmar los dolores lacrimantes» que permiten al enfermo dormir, encontrándose lúcido y alegre sin los efectos soporíferos de la morfina y otros narcóticos que concluyen por atontarlos. «Aumento de fuerza», pues que sin dolores, descansando sin narcóticos, entonando el enfermo en su parte moral por la pronta mejoría experimentada, se alimenta más, la nutrición es más perfecta y el aumento de fuerza es visible por momentos. Puede compararse el canceroso al efecto de una lámpara que agoniza por falta de aceite y que al echarlo, resplandece de un modo rápido.

Con estos efectos que pueden apreciarse casi al momento de las primeras aplicaciones del «Tratamiento Debreyne» son suficientes para que sea considerado como «definitivo y curativo» de tan terrible dolencia, tenida hasta hoy por incurable, ya que las cruentas operaciones a que eran sometidos los pacientes, pocas, casi ninguna vez estirpan el mal, al cortar los tejidos enfermos, pues la infección que circulaba en la sangre, hacía renacer al poco tiempo la manifestación en el mismo punto, operado ó en alguno de los inmediatos.

Consultas gratis personalmente y por carta al «Dr. Mateos», en el «Gabinete Médico Americano», Preciados, 23, 1.º, Madrid. Graocentro curativo fundado en 1896 y que cuenta en su personal facultativo con especialistas en cada rama de la ciencia médica y con los más modernos aparatos de instrumental para la exploración de todas las enfermedades.

«Gran garantía a la clase médica y al público en general». Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el «Gabinete Médico Americano», Preciados, 23, 1.º, Madrid, no son de composición secreta. Sus fórmulas han sido analizadas por el «Laboratorio Central de Medicina Legal» de esta corte en 8 de Abril de 1918, ha merecido informes favorables de los señores médicos forenses del distrito del Hospicio en 15 de Junio y del mismo «laboratorio» en su sección médica en 2 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903; son, pues, los tratamientos recomendados por los diferentes doctores especialistas del «Gabinete Médico Americano de Madrid», los UNICOS que pueden ofrecer a la clase médica española y el público en general la «garantía de los informes emitidos oficialmente».

En Valencia pídase en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

LA CURA DE LA IMPOTENCIA

Solo los medicamentos del «Instituto Audet» han merecido premios de corporaciones científicas. Academias médicas han certificado su bondad y eficacia. Últimamente han alcanzado veredicto de honor en la Exposición de Higiene de Ginebra y gran premio de Excelencia en Amsterdam. Son absolutamente inofensivos; dan buenos resultados; no sólo no perjudican la salud, sino que la afirman y la prolongan, por cuanto son tónicos poderosos del organismo en general, con acción electiva sobre el aparato de la irradación genital. La impotencia es una enfermedad grave que debe curarse, «pero solamente con los remedios del Instituto Audet», que son los bien prescritos por la sabiduría médica. La curación de la impotencia ha sido y aún está confiada hoy a charlatanes sin ciencia ni conciencia. Apartarse de esos antros de clandestinidad médica, ¡por eso, por los errores de los enfermos en sus confianzas, se ha divulgado la inhumana creencia de que los tratamientos encaminados a curar la impotencia eran perjudiciales a la salud, creencia y preocupación que importa mucho desarrancar para bien de la humanidad. La impotencia es una enfermedad como otra cualquiera; no ha sido desheredada por la naturaleza ni por la ciencia, y el hombre no viene condenado por ninguna ley divina ni humana a no recobrar la función sexual una vez perdida. Esta función se restablece a beneficio de los tratamientos del «Instituto Audet», en una proporción de un 92 por 100. El «Fluido Vital», Gotas Viriles, Góbulos Vitales y Perlas del Serrallo (5, 6, 25 y 40 pesetas), constituyen la serie de tónicos vigorosos para curar con certeza la impotencia, pérdidas en sueños ó vigilia, y todo desarrollo genital, por abusos ó vejez. Venta boticas y droguerías y en Valencia, Plaza del Mercado, 73, pueden mandarse por correo y consultar por carta, seguros del secreto profesional, al Sr. Audet, Alcalá, 171, Hotel, Madrid.

Fundada 1752.

Cuando Quiera, Vd. Pídoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Pídoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Várices, Sembrancia, Lengua Sueta, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Mal del Hígado, Ictericia, y los desórdenes que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
40 Pídoras en Caja.

Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Ailcock

Remedio universal para dolores. Remede quicra que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Agentes en España: J. URRICH & C^A, BARCELONA.

Balneario VILLAVIEJA

(PROVINCIA DE CASTELLÓN)

Aguas bicarbonatadas y sulfatadas cálcicas

MEDICO DIRECTOR: Dr. D. CLODOMIRO ANDRES

Baños de Fuente Calda y termales de pozo

ABIERTO DESDE 1.º DE MAYO A 31 DE OCTUBRE

INDICACIONES: Litisias, reumatismo, gota, neuritis, neuralgias, dispepsias, escrofulismo, reumatismo muscular, euréctico, nervioso, isterismo, desórdenes de la menstruación, anemia, parálisis, amemoria, dismenorrea, herpetismo, fracturas, etc.

Para más detalles dirigirse al propietario D. F. Lloréns, almacén de papeles pintados, Valencia, ó al administrador del BALNEARIO CERVELLON.—VILLAVIEJA.

Se traspasa

un establecimiento de refrescos y licores, en punto inmejorable. Razón, Serranos, 10, bajo.

Pasajes gratuitos para San Pablo (Brasil)



Les Alpes

Emigración autorizada por el gobierno brasileño, para familia de trabajadores del campo. Las familias tienen derecho a pasaje y comida gratis, desde el puerto de Valencia a San Pablo (Brasil). Para información, dirigirse a esta delegación, calle del Moro 21, 6, principal, junto al teatro de la Princesa, incluyendo un sello de 20 céntimos para la contestación. Nota.—Se necesitan agentes cobrando buena comisión.

Negoció

CADA 1.000 pesetas rentas 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado, informes gratis. DINERO sobre hipotecas y toda clase de garantías sólidas e intereses muy convenientes. COMPRA Y VENTA de negocios y fincas.—Casa reservada y activa en todo negocio que se le confía.—Horas de oficina de nueve a dos.

Negocio productivo

negocio lucrativo pero más seguro que otros negocios. Cada 1.000 pesetas producen de 20 a 30 al mes. Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado, completamente garantizadas. Operaciones sobre toda clase de garantías, con intereses convenientes. Compra, venta y gestión de toda clase de derechos. Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le confían. Informes gratis: Colón, 86, bajos, Izquierda.

Aviso al público

SASTRE

En la calle del Turia, 10, entresuelo, segunda puerta, se confeccionan trajes con forros, a 15 pesetas; pantalones, a 10 reales; fiems de algodón, sets reales. Las hechuras a gusto del consumidor. Especialidad en trajes de niños.

Car usjes

Se venden un doc-kar capota y una galera, casi nueva. Darán razón, Razón, 5, tercero, derecha.

Dinero económico

Se facilita a los militares activos y reserva y empleados de oposición, comerciantes y a los propietarios, respondiendo de los gastos con hipoteca al 5, 6, 7 y 8 por 100. También se asegura de la compra-venta de toda clase de fincas y seguros de vida e incendios. Dará razón, el corredor Carbonell, Zapatería de los niños, a tercera puerta.

DINERO

a comerciantes e industriales, a propietarios y a militares. Intereses módicos. Razón, calle de Colón, 86, bajos, izquierda, de diez a doce y de cuatro a seis.

Almopedia

La almopedia con su mesa de anticipación se verificará el 20 y siguiente, en la casa de préstamos La Económica, de todos los objetos que están en descubierto. Conquista, 7, principal.

Calvos

¿Queréis que vuestra cabeza sea pueblo de pelo? Usad el «Céfiro de Oriente-Lillo», que a los 30 días de su uso se ve brotar el cabello. Su autor, D. Rafael Ramos, camino del Grao, 8, peluquería de Aragón.

Aviso

En casa particular se desean dos caballeros empleados ó dos dependientes de comercio, para tratarlos en familia. Precio módico, no es casa de huéspedes. Calle de Pelayo, 15, última puerta.

Una señora particular

Una señora viuda, cede dos salas amuebladas y con vistas a la calle, para un caballero de coahuila ó un matrimonio, con asistencia ó sin ella. Calle de San Vicente, 180, primero.

No drizas

En la acreditada agencia de la calle de Cuarte, 9, bajo (junto al Tros-Ait), encontrará el público toda clase de nodrizas para casa de los padres y para niñas; las hay también laboradoras. No equivocarse; esta agencia está garantida por 40 años de práctica y representada por el antiguo corredor Ignacio Valero.

GLAS PASIVAS

La habilitación de Soriano Chilla, se ha trasladado a la calle de Pascual y Gens, 16, entresuelo, derecha.

Se necesitan

mujeres para enseñarles una industria; ganarán tres ó cuatro reales desde el primer día. Calle Jesús y María, 12, bajo.

Acordones

los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelonina, 13, junto al Hospital de Valencia. Laceraciones, costuras y toda clase de reformas.

Aviso

En casa particular se admitirá uno ó dos caballeros ó matrimonio, con asistencia ó sin ella. Precio convencional. San Vicente, 104, segundo.

Pérdida

El domingo por la tarde, se perdió desde la calle Alta hasta el travesía de Torre, un pendiente de brillantes. Se gratificará a quien lo presente en la calle del Museo, 2, principal.

Traspaso

Por atender su dueño a otra industria, se traspasa una tienda de comestibles en punto céntrico de la capital, con buen local propio para almacenar. Aquilcer económico. Razón, Padre Jofre, 19, quinta puerta.

VOICACIÓN

Para ofrecer y vender en plaza máquinas de escribir, se necesita persona que sea bien su mancebo. Dirigir ofertas, Viella y compañía, plaza Principio Al-Obio, 15, entresuelo, de 10 a 12.

Se vende

una anaqueleta, para tienda de comestibles ó jabonera; y varios efectos más. También hay algunos barriles pequeños para tener aguardientes. Heredia Cortés, 15.

Venta

Se vende una casa en Calera, Rellano de San Antonio; se compone de planta baja y primer piso, con pajar, cuadra y pozón. Darán razón en Sueca, Virgen, núm. 41.

Venta

En los pueblos de Bétera y Paterna, se venden dos preciosos chaletos, a plazos ó al contado, con jardín y agua abundante. Razón, Tapineria, 19, segundo.

Suces de vapor

Servicio regular de vapores

Para Manchester El vapor Opal saldrá el 21 Junio

Para Newcastle El vapor Opal saldrá el 21 Junio

Para Glasgow El vapor Castilla saldrá el 23 Junio

COMPANIA REAL HOLANDESA Servicio regular quincenal Para Amsterdam y Rotterdam El vapor Mars saldrá el 1 de Julio

Consignatario: D. Alberto Ries, Pascual y Gens, 27, principal.

Adria

COMPANIA REAL HUNGARA DE NAVIGACION MARITIMA

Servicio rápido para Marsella directo

Salidas todos los miércoles para Marsella, Génova, Malta, Mesina, Riposto, Catania, Bari, Trieste y Fiume. Camarotes cómodos y excelente mesa. Se expiden billetes de ida y vuelta a precios reducidos, valederos 90 días. Consignatario: Alberto Ries, Pascual y Gens, 27.

Balneario de BELLÚS

PROVINCIA DE VALENCIA.—DISTRITO DE JATIVA

Aguas Acatotermas, Bicarbonatadas y Líticas

Médico-director: D. JOSE FOLLA NUNEZ

El Establecimiento estará abierto al público desde primero de Julio al 31 de Octubre.

El carruaje aguardará a los señores bañistas en la estación de Jativa a la llegada del primer tren de Valencia.

Para informes ó pedidos de habitaciones deberá dirigirse la correspondencia al administrador del Establecimiento.

Por Benigánim, balneario de Bellús

Facilitará también informes en Valencia, J. Antonio Mompó Embesador Vich, 7.

Papelería de Botella

SAN VICENTE, NUM. 141

Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapacios y guapas para letra española, inglesa y redondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos sin cola, pectorales, engomados, largos y cortos.—Papeles seda de colores.—Nabicos finos y ordinarios.—Depósito de nabicos finos de Vitoria.

Depilatorio Segalá

PELO O VELLO

Desaparece a los pocos minutos y sin perjuicio ni molestia alguna.

DEPILATORIO SEGALÁ

Pídase prospectos, botica La Corona, Ginebra, Barcelona.

La Campana

RELOJERIA ECONOMICA

Preços de las composturas más generales garantizadas por dos años

Limpeza...	150
Muelle real (cuerda nueva)...	200
Espiral...	250
Eje del volante (nuevo)...	400
Rubi...	150
Alfilero nuevo...	400
Muelle de salto...	100
Reposo...	100
Pavonar cajas de acero...	200

Demás composturas a mitad de precio. Ruzafa, 25, esquina a la de Colón.

Dentición infalible

Preguntad a los millares de madres que han salvado a sus hijos de la muerte, y os dirán que la DENTICINA de Justo Fernández Izquierdo Hermanos, es la preferida y de seguros resultados. No mueren los niños de la dentición; los salva aún en la agonía, les hace brotar la baba suprimida, corta la afección que les angustia, extingue las erupciones de la boca que les molestan, les arregla el estómago, alivian las fiebres, impide a los niños, transformando a los de radicales en sanos y robustos, causando la alegría de los padres. Caja 3 pesetas.

Contra calenturas

tercianas y cuartanas, se curan radicalmente con las «Pídoras» febrífugas infalibles de los milanos, ya conocidas del público. Cajetilla ó frasco de 50 pídoras. Se remite por correo. Nuestras cajas son metálicas y llevan retrato igual al de todo prospecto al traspartado.

En farmacias, centro de especialidades y únicos sucesores Calzada de Oropeza (Toledo).

Se traspasa

ó se vende en buenas condiciones el acreditado y antiguo establecimiento de Josa, cristal y lampistería, único en su clase, en la ciudad de Jativa, plaza de Alfonso XII, 46, propiedad de D. Francisco Bayarri. Se dará razón, en el mismo establecimiento.

Descubrimiento importantísimo

CHARLES LAMBERT

Por fin llegó a España la especialidad única en su género, de eminentísimo Charles Lambert, París; dicha celebridad, analizando una infinidad de hierbas medicinales de la India, y después de profundos estudios, llegó a obtener el completo resultado que mediante una cuidadosa combinación de hierbas pudo obtener un maravilloso Hoso específico que en muy pocos días cura radicalmente cualquier purgación crónica ó catarro de la vejiga ó restringimiento uretral, etc.

También el Elixir Indiano, es un específico maravilloso y eficazísimo para la completa destrucción de todo «bacillo» silfítico por crónico que sea ó hereditario. Este maravilloso producto químico que bien se puede llamar milagroso, compuesto exclusivamente de vegetales, evita los perniciosos efectos del Iodo ó del Mercurio, siempre dañosos a la salud y cuyas consecuencias se resienten en la edad adulta y en la vejez, causando fuertes dolores reumáticos y abatimiento general.

Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento Charles Lambert, París, cada caja de pídoras, pesetas, 4'50; cada frasco de inyección, ptas., 3'80 y caja frasco de Elixir 3'20.

De venta en todas las buenas farmacias; en Valencia, en la del Sr. Narciso Loras, Farmacia de la Morera, plaza de las Barcas, núm. 29; Sra. Viuda de Costas, Sombroñera, 5; D. José Barberá, Sagraario de San Francisco, 25 y D. J. Aliño, plaza Caleros, 5.

LONJA DE ARROZ

de Manuel Muñoz

Valencia, plaza de Galindo, 1, teléfono 282

Se detallan arroces bomba y amonquill superiores, en fracciones de 5 kilogramos en adelante y de la forma siguiente:

Arroz bomba, pesetas

Clase núm. 1, superior, 3'00 ptas. los 5 kilogramos con envase	100
60 ptas.	100

Arroz amonquill, pesetas

Clase núm. 0, superior, 2'00 ptas. los 5 kilogramos con envase	100
40 ptas.	100

Además de dichos números hay también clases aún más superiores en vista, pues los hay hasta el núm. 9.

Esta casa no alterará los precios tanto en alta como en baja, mientras no se altere el mercado arrocero de dicha plaza.

¿MURIÓ LA CÁLVICIE!

USANDO EL CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO

¡MURIELO POR QUE QUIERE!

La Real Casa y Palatio de Invencción por 20 años

Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el Céfiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: Tíña pelada, caspa, alopecia, alopecia del cuero cabelludo, caspa, humores, etc., etc.

Millones de personas que han usado el Céfiro de Oriente-Lillo certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que es calvo ó le cae el cabello es por que quiere, pues mediante contrato

«Nada se paga si no sale el cabello!»

Consulta por el autor D. Helodoro Lillo, Rambla de Canaletas, núm. 13, 1.º.—BARCELONA, de 9 a 11 y de 4 a 6, días festivos de 10 a 1.

También se dan consultas a provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Baseros, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, a 5 pesetas frasco.

AVISO IMPORTANTE

25.000 PESETAS Se darán al que pruebe y justifique que existe en el mundo un producto que dé mejores resultados que el CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO